

EBG Jung berichtet über die Situation der Asylbewerber und Flüchtlinge in Meckenheim – insbesondere über statistische Angaben, die Unterbringung sowie der aktuelle Stand der Modellplanung und die Ausführungsstände der Ratsbeschlüsse vom 09.12.2015. Des Weiteren berichtet EBG Jung über die Sicherheit und Betreuung sowie die Integrationsarbeit und die Aktivitäten des „Runden Tisches Flüchtlingshilfe“.

Die Ausführungen stoßen auf reges Interesse, die Verwaltung beantwortet die Fragen der Ausschussmitglieder.

Ausschussmitglied Hartmann informiert den Ausschuss über die neue Internetseite [www.neu.meckenheim-hilft.de](http://www.neu.meckenheim-hilft.de). Die Freischaltung wird am 04.04.2016 erfolgen.

Die Präsentation wird der Niederschrift als Anlage beigefügt.